

Empresas

Grifols refleja 1.000 millones más de deuda en sus aclaraciones a la CNMV

(Expansion)

La biofarmacéutica traslada al regulador un apalancamiento de 8,4 veces el ebitda respecto al 6,3 presentado en sus cuentas de 2023 y un pasivo financiero que llega a los 10.527 millones de euros. Leer

El Gobierno pedirá un asiento en el consejo de administración de Telefónica

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha asegurado este jueves que el Gobierno pedirá un asiento en el consejo de administración de Telefónica en el marco del mandato realizado por el Ejecutivo a la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) --dependiente del Ministerio de Hacienda-- el pasado diciembre de adquirir hasta un 10% de la teleco.

Cerrado un acuerdo en Sidenor para aplicar un ERTE de un año

(Expansion)

La dirección de Sidenor y los tres sindicatos mayoritarios en la mesa de negociación, UGT, CCOO y USO, han cerrado este jueves un acuerdo para aplicar un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) en las plantas de Reinosa y Azkoitia, que tendrá una duración de un año a contar desde el 15 de abril.

Puig toma la delantera en la carrera por saltar al parque

(Expansion)

El grupo de belleza cuenta con el respaldo de los inversores para salir a Bolsa en España.

Magyar Vagon pide al Gobierno la autorización de su OPA de 619 millones de euros sobre Talgo

(El Correo Digital)

Es un requisito indispensable para seguir adelante con la operación

Bergé descarta la salida a Bolsa de su filial Astara en 2024 al no convencer al mercado

(Expansion)

El grupo industrial vasco, especializado en servicios de logística, había encargado a Lazard evaluar el estreno bursátil de su filial de automoción para impulsar su transformación tecnológica. Se trataba de la primera empresa que iba a salir a Bolsa en España en tres años.

Perú adjudica a consorcio español la construcción de una autopista por 3.400 millones de dólares (ABC)

Perú adjudicó este jueves al consorcio español conformado por Acciona , Sacyr y Cintra, el proyecto del anillo vial de Lima , una autopista circunvalar de 34,8 kilómetros de longitud que tendrá un costo de 3.400 millones de dólares.

Werfen reduce el beneficio un 33% y supera los 2.100 millones en ingresos (Expansion)

La multinacional especializada en diagnósticos clínicos eleva la cifra de negocio un 14% gracias al crecimiento orgánico y la integración de Immucor.

Economía

El Gobierno abre la puerta a jubilarse antes de tiempo y sin recortes por las limitaciones de edad (El Correo Digital)

Trabajar de noche, a turnos, con temperaturas extremas, ruidos y mucho esfuerzo físico favorecerá el retiro anticipado para las profesiones penosas

La ejecución de los Next Generation alcanza su mínimo en el año pasado (El Economista)

El volumen de fondos europeos Next Generation que ya alcanzó la economía real asciende, entre 2021 y la actualidad, a 34.000 millones, asegura el ministro Carlos Cuerpo. Se trata de solo la mitad del total de recursos de este tipo recibidos por España, según reconoce el titular de Economía. Pero aún más llamativo es que el flujo de llegada de los Next Generation a las empresas ha mostrado una marcada desaceleración; hasta el punto de que el ejercicio 2023 significó el ritmo más bajo de ejecución tanto en términos porcentuales como en millones de euros.

El precio de la luz se desplomará este viernes a los 0,44 euros/MWh y volverá a dejar precios negativos (Europa Press RSS)

El precio medio del mercado mayorista eléctrico, el denominado 'pool', se desplomará este viernes hasta los 0,44 euros por megavatio hora (MWh), con lo que marcará un nuevo mínimo anual y registrará el quinto más barato en la historia, volviendo a verse además horas en precios negativos, por segunda vez en la historia.

La sombra de una Fed más lenta recortando tipos acecha a un BCE presionado para actuar primero

(El Economista)

La gran incógnita que sobrevuela los mercados de todo el mundo es cuándo empezarán los grandes bancos centrales a bajar los tipos de interés (a excepción del de Japón, donde la política monetaria va contra corriente: la semana pasada anunció la primera subida en 17 años). Actualmente las apuestas de los expertos apuntan a que el abaratamiento del dinero en Occidente comenzará en verano, pero el ritmo puede diferir. Si tradicionalmente es la Reserva Federal de EEUU (Fed) la que marca el compás, esta vez el 'honor' puede recaer en el Banco Central Europeo (BCE). Los datos macroeconómicos cada vez decantan más la balanza por esta última opción, pero los miembros del BCE han mostrado sus discrepancias a lo largo de las últimas semanas y la sombra de la Fed oscurece el escenario en el que se mueve.

Finanzas

JPMorgan y Santander recrudecen la batalla por liderar la banca de inversión

(Expansion)

Las dos entidades se distancian de sus rivales en el primer trimestre de 2024. Citi recupera la tercera plaza, pero con BBVA muy cerca.

El seguro para altos cargos baja precios aunque sube su riesgo

(Expansion)

La entrada de aseguradoras y el apetito de las que ya están hace que las pólizas sean más baratas, aunque los siniestros crecen, dice Aon.

Generali cierra la compra de Conning y aumenta sus activos a 816.586 millones

(Expansion)

Completa la adquisición a Cathay Life acordada en julio pasado.

Ibercaja lanza una campaña para fomentar el ahorro en planes de pensiones para autónomos

(Expansion)

La entidad ofrece una herramienta para calcular la ventaja fiscal de estos productos.

Mapfre pone a competir a 5.000 vendedores de seguros en América Latina

(Expansion)

A través de Club Milla busca a comerciales para el seguro de vida individual en 14 países.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf